

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan di Dusun Pakemitan, Rt 03/ Rw 03, Desa. Cimalaka, Kabupaten. Sumedang terhadap pengetahuan orang tua anak usia sekolah dasar dapat disimpulkan bahwa

1. Responden yang memiliki pengetahuan mengenai gambaran umum Topikal Aplikasi Fluor (TAF), rata-rata memiliki tingkat pengetahuan dengan kategori cukup, yaitu sebanyak 6 responden dengan persentase sebesar 40%.
2. Pengetahuan responden mengenai tujuan perawatan Topikal Aplikasi Fluor (TAF), menunjukkan bahwa responden memiliki tingkat pengetahuan dengan kategori yang baik, dimana jumlah responden sebanyak 9 responden dengan persentase sebesar 60%.
3. Pengetahuan responden mengenai manfaat dari perawatan Topikal Aplikasi Fluor (TAF), responden rata-rata memiliki tingkat pengetahuan dengan kategori baik, yaitu sebanyak 10 responden dengan persentase sebesar 66,7%

4. Pengetahuan responden mengenai dampak dari perawatan Topikal Aplikasi Fluor (TAF), responden memiliki tingkat pengetahuan dengan kategori baik, yaitu sebanyak 9 responden dengan persentase 60%.
5. Responden rata-rata memiliki tingkat pengetahuan yang baik, yaitu sebanyak 9 responden dengan persentase sebesar (60%). Sedangkan responden yang memiliki tingkat pengetahuan kurang sebesar (14%) yaitu sebanyak 2 responden.

## **B. Saran**

Setelah penelitian mengenai gambaran pengetahuan tentang Topikal Aplikasi Fluor (TAF) pada orang tua anak usia sekolah dasar di Dusun Pakemitan, Cimalaka, Kab. Sumedang, peneliti mengharapkan responden dapat menjaga kesehatan gigi dan mulut anaknya dengan baik, dengan cara mengajak anaknya untuk rajin menyikat gigi dan berkumur dengan larutan yang mengandung fluor. Selain itu, untuk mencegah terjadinya gigi berlubang pada anak, responden dapat memberikan anak sayuran dan buah-buahan yang berserat dan mengurangi anak untuk tidak terlalu banyak mengkonsumsi makanan kariogenik, serta responden diharapkan rutin membawa anak ke klinik gigi atau puskesmas untuk memeriksakan kesehatan gigi dan mulutnya.